

La Fondation Banque Populaire du Sud prime Par Amour Des Abeilles

La Fondation Banque Populaire du Sud vient d'attribuer 2000 € à l'association Par Amour Des Abeilles (Bessan) pour l'aider à implanter des ruches environnementales clés en main dans la Communauté d'agglomération Hérault Méditerranée.

Le projet de ruches environnementales de l'association Par Amour Des Abeilles fait partie des 13 initiatives récompensées par la Fondation Banque Populaire du Sud dans la catégorie Innovation sociale et environnementale. L'idée des porteurs de ce projet est de réintroduire des oasis de biodiversité à travers des projets locaux et de recréer du lien autour de ruches environnementales. Ne nécessitant aucune connaissance particulière, ces ruches livrées clés en main pourront être gérées de façon simple par leurs propriétaires. Elles ont vocation à se développer d'elles-mêmes sans l'intervention de l'homme ni extraction de miel.

En pré-incubation au sein d'Alter'Incub, l'association doit donner naissance à une société coopérative d'intérêt collectif. Deux avants-projets sont en cours d'élaboration sur la commune de Pézenas : implantation paysagère et aménagement d'une friche urbaine avec introduction de ruche.

La Fondation d'entreprise Banque Populaire du Sud a octroyé au total 57 000 euros en décembre 2019 à 29 projets associatifs répartis dans trois domaines d'activité : 1/ Innovation sociale et environnementale (13 lauréats) ; 2/ Insertion par l'emploi et l'entrepreneuriat (6 lauréats) ; 3/ Patrimoine Culturel local (10 lauréats).

Par amour des abeilles : Matthieu Martinez, président, 06 66 65 34 33.

À propos de la Fondation Banque Populaire du Sud

La Banque Populaire du Sud a lancé sa fondation d'entreprise en 2013 pour soutenir les associations et les jeunes dans sa région. La fondation permet à la Banque de renforcer son engagement sociétal et d'exprimer l'esprit coopératif qui anime ses sociétaires et ses collaborateurs.

Pour mener sa mission, la fondation bénéficie d'un budget de 180 000 euros par an. Elle est présidée par Olivier Gibelin, vice-président du conseil d'administration et président du comité sociétariat de la Banque Populaire du Sud.

Depuis 2018, la fondation BPS a ouvert son champ d'intervention à l'insertion professionnelle et à l'innovation sociale et environnementale. Elle continue son action en faveur du patrimoine local et des initiatives jeunes. Elle soutient des actions qui véhiculent des valeurs dans lesquelles les collaborateurs de la Banque, les sociétaires, les clients et les partenaires se retrouvent : la solidarité, l'attachement au territoire, la préoccupation environnementale, l'esprit d'entreprendre.

>>> fondation-bpsud.fr • fondation@sud.banquepopulaire.fr

contacts presse